

ことしはアジア大会の年。会場のタイ国立競技場サナム・キラーはオリンピックで世界中に知られた奥アンツーカが施工しています…



近代競技場・ゴルフ場の設計・施工

奥アンツーカ 株式会社

東京都杉並区西田町1-773 398-2221代表
大阪市北区堂島浜通1-84 312-3233代表
大阪市西区靱本町1-32(ダイヤビル内) 443-8871代表
北九州市門司区大里社木 38-2526・3616

**クラステックス / レイコールド
アンツーカ・ネオH
アンツーカ・ネオ / アンツーカ
クレイ / シンター**
オーガスタ バミューダグラス シリーズ
オーカ"スタ 328 / オーカ"スタ 419

通学に…
スホーツに…



ハイバススーパー

- ダッシュ・ストップのきく底意匠。しかも完全通気です。

《サイズ》……22.5~28.0cm
 《小売正価》…¥950~1,000
 《色》…………白・黒・紺

トレーニングシューズ

- 三本のサイドラインで…
スピード感。
《サイズ》……19.0～28.0cm
《サドルの色》…赤・青・白

月星ゴム株式会社

研究の自主活動を

日本学校体育研究連合会

俊郎 東長会



学校体育研究連合会は発足以来各都道府県の支部と連けいをとつて、毎年それぞれの地域で、文部省、地域教委、支部と共に催して実際の研究授業を中心とした研究発表会を開催してきた。その第一回大会は千葉県の津田沼市で、第二回大会は兵庫県の神戸市で、第三回大会は鳥取県の鳥取市で、第四回大会は東京都で開催した。本年は昨年の国体を成功させた岐阜県の岐阜市を中心として11月に開くことに決定している。

市を中心として14市、この体育研究連合会は教科の現場研究団体としては全国的には唯一のものである。このためか研究大会も開催地の教育委員会や公開授業発表校の熱心な協力によって、年次参会者の数も増し、研究内容も向上し、その運営も次第に軌道に乗り、盛大になってきたことは学校教育の振興からまことによろこばしいことである。

特に昨年度は現下の学校体育指導においてもっとも重要な問題であり、指導の関心の高い児童生徒の体力問題と学習指導における教材精選の問題を中心として具体的な研究を進めた。

この研究大会は小、中、高校における学校体育指導の問題点や重要事項をとりあげ、どこまでも指導実践に立脚した話し合いであり、討議の場である。ただ抽象的な理論でなく、具体的な方法を発表し、日々の学習指導に結びついた研究をする機会である。そして実際に指導したもの、実践したもの、いろいろな悩み、つまづき、成功、失敗などについて胸襟を開いて語り合い、探究しあう明かるい楽しい会合もある。

このような性格をもつ全国的体育科の研究会であるから、本連合会としては、全国北から南から四十六都道府県の現場指導者が集まり、互に手を取り合い、心を寄せ、力をあわせて明日の青少年の健康と幸福のために努力精進したいと願っている。

現在この連合に参加している都道府県は25支部であるが、本年度はすべての府県に学校体育研究会がつくられ、本連合に加盟されることを強く期待するとともに連合の本部においても組織の拡充と内容の充実をはかり、真に現場指導者の強力な研究団体に発展するよう研究中である。

本連合の主なる事業としては、この研究会の開催と保健体育優良校の表彰であったが、本年度からは機関紙として「学校体育研究」を隔月に発行して、加盟支部や会員相互との連絡を緊密にはかるとともに、支部の活動状況や会員の専い研究を発表し、互に研議することをねらっている。

とかく現下の体育学習指導をながめたとき、たれかが「これは近代的な学校体育の考え方であるとか、これが最新の学習指導法である」などと発表すると何の疑いも批判も対決もなく、これに傾くことがないであろうか。わかっていると思うことでも自分の頭でものを考え、自分で正否を判断し、実践する態度に欠けるところがあれば、児童生徒の自主性などの育成は問題にならない。

今の体育指導は何を考え、何をねらって、どのような人間をつくろうとしているのか、というような批判的な意見があるとすればこれは指導者の問題である。

このような批判や意見に対しては一刻も早く問題を解明して、本当の教科体育の進むべき方向をお互に考え方、お互に実践したい。そして全国の現場指導者が堅いスクラムをくんで科学的、民主的な学校体育を振興し、明日の日本を背負う青少年の心身の健全な育成をはかりたい。

ばかりたい。
この「学校体育研究」を発刊することができますの
は、育英図書中村社長の協力によるもので、ここに深
く感謝とお礼とを申しあげる次第である。